



## NOTABLE RECUPERACION

Muchos de los ciudadanos que se informan de la situación que guardan nuestro Municipio y Estado, habrán de recordar el lastimoso inicio financiero heredada a la gestión del Alcalde Mario García Valdez.

Muchos de los ciudadanos que se informan de la situación que guardan nuestro Municipio y Estado, habrán de recordar el lastimoso inicio financiero heredada a la gestión del Alcalde Mario García Valdez.

Casi ocioso resulta hacer memoria sobre la quiebra económica en que recibió las finanzas municipales, en donde en las arcas no había los mínimos recursos de qué echar mano; el problema llegaba a tal grado que ni para pagar el mantenimiento de los servicios municipales se ajustaba.

Esto obligó a la administración municipal a echar mano del único recurso que le quedaba, que era la solicitud de préstamos bancarios siquiera para tomar un poco de oxígeno.

Naturalmente, como ocurre cuando usted solicita un empréstito, las instituciones bancarias lo primero que investigan son sus antecedentes financieros, su capacidad de pago, las deudas que trae sobre sus hombros y una cauda más de requisitos.

Para acabar pronto, quieren tener la seguridad de que usted les va a pagar.

Como en el caso del Ayuntamiento de la Capital no hablamos de una persona física, la calificación sobre su capacidad económica se mide a través de organismos de manejo económico como la calificadora financiera Ficht Ratings.

Así las cosas, al tomar el mando de la administración municipal García Valdez, el panorama en materia de recursos estaba más que para llorar y en consecuencia, la calificación que le otorgaba Ficht Ratings era para trapear el suelo, para decirlo de alguna forma.

A dos años de distancia, la situación en el Ayuntamiento de la Capital ha mejorado y de acuerdo a señalamientos hechos por el Tesorero Municipal José Bolaños Guangorena, la calificación que FC ha otorgado en esta ocasión es en la categoría de BB(mex), la que es notablemente mejor que la que se tuvo al inicio del trienio.

Actualmente, la calificadora detalla que los ingresos muestran un dinamismo favorable, y al cierre de 2013, alcanzaron los dos mil 294.8 millones de pesos, de los cuales, los ingresos propios representaron más del 30 por ciento.

El funcionario municipal, al trazar un panorama actual de las finanzas, mencionó que tal mejoramiento se ha logrado en base a dos aspectos fundamentales, ambos ordenados por el Alcalde MGv:

Primero, la puesta en práctica de medida de austeridad que se aplican en primero término a los funcionarios y empleados, y segundo, el manejo eficaz y transparente de los recursos que se manejan.

Esto es, para que las disposiciones tengan efecto, lo primero que se debe hacer es que los de casa las cumplan y en caso de que no sea así, tomar las medidas correctivas necesarias, en el caso de funcionarios, incluso con el cese en los cargos si es necesario.

Eso sin duda, ha permitido la recuperación financiera que ahora se tiene.

“Además de estar en quiebra en el ayuntamiento, también teníamos un grave problema de endeudamiento y lo peor sin posibilidades de acceder a algún crédito, francamente era una situación alarmante”, recuerda el Tesorero Municipal.

Ahora, de acuerdo al más reciente reporte de dicha calificadora internacional, el puntaje lo alcanzó el Gobierno Municipal de San Luis Potosí por reducir sus niveles de endeudamiento de largo plazo; sus indicadores económicos, además por registrar índices de bienestar social superiores a la media nacional, aspectos positivos según Fitch Ratings.

También es de destacar que la ciudad presenta un nivel adecuado de inversión, por ello, la calificación a la calidad crediticia del municipio de San Luis la estableció en BB(mex), aunado a que esta perspectiva se mantiene estable.

Es importante recordar, que debido al interés del Presidente Municipal, Mario García Valdez y al apoyo del Cabildo, así como de los diputados del Congreso Local, el Municipio llevó a cabo la reestructura de la deuda.

Por último, cabe mencionar que Fitch Ratings recomienda poner atención en los créditos que vencen en el mediano plazo, así como cumplir con los créditos de corto plazo y cadenas productivas.

## **CUMPLEN SUEÑOS A 14,000 NIÑOS**

Con el respaldo lo mismo de emplados y funcionarios del Ayuntamiento, de empresas y las personas de buen corazón, los sueños de 14,000 niños pobres se hicieron realidad esta Navidad.

Entregó los regalos donados como parte del programa “Transformando un Sueño”, con el que se les ha beneficiado los tres últimos años.

En el jardín de niños “Ángel del Campo” en la delegación de Bocas, la señora Maricela Castañón coincidió con el alcalde Mario García Valdez en la importancia de atender las peticiones de la población infantil, “además de contribuir a cumplir las ilusiones de menores que por su situación de vulnerabilidad requieren la solidaridad de la ciudadanía, y de más acciones institucionales”.

Así, mediante este programa, las cartitas enviadas por miles de niños en esta Navidad han tenido respuesta y a la presidenta del DIF municipal la quedará la satisfacción de que su esfuerzo tuvo respuesta y lo mejor, que los deseos de los pequeños se han cumplido.